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Информационное сообщение
о Горьковской областной партийной конференции
15 декабря 1964 года в Большом зале 

Советов состоялась XVIII Горьковская областная 
партийная конференция.

...10 часов утра. Делегаты заняли места в зале 
заседаний. Председатель оргбюро обкома КПСС 
тов. М. Т. Ефремов объявляет партийную конфе
ренцию открытой. Делегаты приступают к выбо
рам руководящих органов конференции.

Избираются президиум конференции, мандат
ная комиссия, секретариат, редакционная комис
сия.

Под бурные продолжительные аплодисменты 
(Конференция избирает почетный президиум в 
составе Президиума ленинского Центрального 
Комитета Коммунистической партии Советского 
Союза.

Утверждается следующий порядок дня.
1. О работе партийной организации по выпол

нению задач хозяйственного строительства и 
культурно-бытового обслуживания трудящихся 
области в 1965 году.

2. Выборы областного комитета КПСС.
3. Выборы ревизионной комиссии.
Слово для доклада «О работе партийной орга

низации по выполнению задач хозяйственного 
строительства и культурно-бытового обслужива
ния трудящихся области в 1965 году» предо
ставляется председателю оргбюро Горьковского 
обкома КПСС тов. М. Т, Ефремову.

В прениях по докладу выступили:
К. Ф. Катушев — первый секретарь Горьков

ского горкома КПСС, И. В. Низовцев — секро 
тарь парткома Пильненского производственного 
управления, В. В. Пайщиков—бригадир бригады 
коммунистического труда завода «Красное Сор
мово», И. И. Разумовский — председатель кол
хоза «Авангард» Городецкого района, В. Ф. Бога

тиков—председатель облсовгцщфа, Б. В. Захаров 
—секретарь Дзержинского горкома КПСС.

Делегаты заслущали доклад мандатной комис
сии, с которым выступил председатель комис 
сии Б. П. Орлов,

Затем в прениях выступили: А. Н. Шилин 
директор Заволжского моторного завода, А. М. 
Макиевский — председатель оргбюро Горьков 
ского обкома ВЛКСМ, Т. С. Хайруллин — на
чальник Сергачского производственного управле
ния, В. Е. Махин — начальник Главволговятек- 
строя, Н. В. Бритов — звеньевой совхоза 
«Ново Ликеевский», Е. А. Федорова—генераль
ный директор производственного объединения 
«Маяк», В. М. Сухов — председатель совнархо
за, Ю. Н. Христораднов — секретарь автозавод
ского райкома КПСС, Н. Д. Машихин — дирек
тор совхоза «Больше Мурашкинский».

С заключительным словом выступил тов. М. Т. 
Ефремов.

Конференция приняла резолюцию, в которой 
целиком и полностью одобрила решения октябрь
ского и ноябрьского (1964 9 года) Пленумов 
Центрального Комитета КПСС и наметила меро
приятия, направленные на выполнение задач хо
зяйственного строительства и культурно бытово 
го обслуживания трудящихся области в 1965 
году. Конференция призвала коммунистов, всех 
трудящихся области по-боевому включиться в 
борьбу за досрочное выполнение государствен
ного плана 1965 года — последнего года семи 
летки.

Затем состоялись выборы обкома КПСС и ре
визионной комиссии.

XVIII Горьковская областная партийная конфе
ренция объявляется закрытой. Делегаты стоя ис
полняют партийный гимн «Интернационал».

Информационное сообщение
о лерзом пленуме Горьковского 

обкома КПСС
15 декабря 1964 года состоялся первый пленум Горьковского 

обкома КПСС, избранного X V I11 Горьковской областной партийной 
конференцией.

Пленум разрешил организационные вопросы.
Первым секретарем и членом бюро обкома КПСС избран тов.

М. Т. Ефремов.
Вторым секретарем и членом бюро обкома КПСС избран тов.

В. А. Тихомиров.
Секретарями и членами бюро обкома КПСС избраны тт. В. И. 

Семенов, А. Ф. Горев, И. Н. Дмитриев, А. А. Смирнов.
Членами бюро обкома КПСС избраны также: тт. И. И. Бирю

ков, М. М. Горшков, И. Д. Ивлиев, К. Ф. Катушев, В. Ф. Клюквин,
B. Е. Махин, Б. П. Орлов, В. М. Сухов, И. И. Чугунов.

Кандидатами в члены бюро избраны: тт, В. Ф. Богатиков, А. М. 
Макиевский, И. А. Богданов.

Пленум утвердил заведующих отделами обкома КПСС: пар
тийных органов — тов. Б. П. Орлова, пропаганды и агитации — 
тов. Н. В. Трущенко, сельскохозяйственным -* тов. И. В. Низовцеаа, 
науки и учебных заведений — тов. А. И. Шарову, промышленно 
транспортным — тов. Н. И, Масленникова, промышленным — топ.
C. В. Ефимова, химической и нефтеперерабатывающей промышлен
ности — тов. Л. А. Киреева, легкой, пищевой промышленности 
и торговли — тов. П. Я. Казакова, строительства — тов. Н. А. 
Пауь кина, административных и финансовых органов — тов. И. Ф. 
Шутова.

Председателем партийной комиссии утвержден тов. Н. Е. Федин. 
Редактором газеты «Горьковская правда» утвержден тов.

И. А. Богданов.
Пленум обкома утвердил комитет партийно-государственного 

контроля: председателем комитета утвержден тсв. А. А. Смирнов, 
членами комитета — тт. В. М. Агафонов, В. П. Воронов, Н. Я. Кли
мова, Н. Д. Машихин, И. И. Разумовский, В. П. Ремаев, М. В. Си- 
вохин. Г. Н. Федоровский, Л. Н. Черепенин, Г. И. Шаханов, И. Г. 
Шустов, Г. И. Янасв.
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Это Лиза Логунова — дояр
ка Валтовского отделения сов
хоза «Кулебакский». В теку
щем году Лиза добилась хоро
ших показателей по надою 
молока и заняла третье место 
среди доярок всего совхоза.

Фото И. МИННОВА.

За д о с р о ч н о е  в ы п о л н е н и е  г о д о е о г о  п л а н а

Есть годовой!
Сталеплавильщики первого мартеновского 

цеха металлургического завода из месяца в ме
сяц перевыполняют производственные задания, 
выпускают сотни тонн сверхплановой стали. 
Только за одиннадцать месяцев этого года они 
выплавили стали значительно больше, чем за 
весь 1963 год.

15 декабря коллектив цеха одержал новую 
трудовую победу. Он на полмесяца раньше сро 
ка завершил задания шестого года семилетки. В  
течение всего года соревнование в цехе возглав
ляла сталеварская бригада депутата областного 
Совета Н. М. Растунина. На ее лицевом счету 
записано более 1300 тонн сверхплановой стали. 
Более чем по 1000 тонн металла дополнительно 
к заданию дали бригады тт. Панкратова, Резво 
ва, Зайцева, Пичугина.

А. ЛИЧНО ВА, 
нештатный корреспондент «Новой жизни».

ВЫСОКИЕ ПОКАЗА ТЕЛ И
Три дня назад коллектив го

родского автохозяйства рапорто
вал о досрочном завершении го
дового производственного зада
ния. По состоянию на 15 декабря 
план 1964 года по перевозкам 
пассажиров и грузов выполнен на 
108 процентов.

За 11 с половиной месяцев пе
ревезено пассажиров 8.987 тысяч 
человек (план 8.874 тысячи), или 
столько, сколько проживает насе
ления в двух таких крупных горо
дах, как Москва и Ленинград; пе
ревезено грузов 225 тысяч тонн 
(план 175 тысяч тонн). За это же 
время автобусы, грузовые и лег
ковые автомашины хозяйства про
бежали 5 миллионов 492 тысячи 
километров, что равно 143 рассто
яниям от Земли до Луны.

Следуя по пути пятнадцати мо
сковских предприятий, автомоби
листы добились высоких эконо
мических показателей. Себестои
мость грузоперевозок снижена на 
9,4 процента, производительность 
труда составила 116,5 процента 
на каждого работающего, в то 
время когда фонд заработной 
платы составил 111 процентов к 
плану. За счет экономии горючего, 
смазочных материалов, удлине
ния сроков эксплуатации резины 
получено сверхплановой экономии 
65 тысяч рублей.

В досрочное выполнение годо
вого плана вложен труд специа
листов всех служб автохозяйства. 
Но особо высоких показателей 
здесь добились шофер грузовой 
автомашины Я. П. Фарин, выпол
няющий ежемесячные плановые 
задания не менее чем на 170 про
центов, сэкономивший за 11 меся
цев 162 рубля за счет продления 
срока службы авторезины и сбе
регший 576 литров горючего, шо
фер грузовой машины П. Ф. Ви
кулов, выполняющий месячный 
производственный план не менее 
чем на 160 процентов и сэконо
мивший 163 рубля за счет про
дления срока службы авторезины

сберегший 550 литров бензина.
На 120— 125 процентов выпол

няют задание по перевозке пас
сажиров шоферы автобусов В. Г. 
Мареев и Н. Ф. Лямшин, на сче
ту которых 496 рублей экономии 
за счет грамотной эксплуатации 
авторезины и 2330 литров сбере
женного бензина. Высоких пока
зателей в труде добились кондук
торы автобусов Г. Юницкая,
А. Дворянкина, автослесари
Г. Давыдов, И. Морозов и другие.

До конца года коллектив авто
хозяйства перевезет дополнитель
но к плану тысячи тонн народно
хозяйственных грузов и десятки 
тысяч пассажиров.

А. БЕЛ О В .

На Шиморском судоремонтном
Хорошо поработали в ноябре 

шиморские судоремонтники. Ме
сячная программа по выпуску 
валовой продукции выполнена на 
101,9 процента.

На предприятии большое вни 
мание уделяется механизации 
производства, сокращению затрат 
при ремонте флота. Намеченные 
на 1964 год организационно 
технические мероприятия почти 
все выполнены. На днях коллек 
тив вместо ручной применил ме
ханизированную правку листово
го металла, что позволило в де
сять раз поднять производитель

ность труда на этой операции.
Сейчас судоремонтники изыс

кивают резервы для досрочного 
выполнения годового плана.

Достойную встречу новогодне
му празднику готовит комплекс
ная бригада коммунистического 
труда Николая Бурмистрова. В 
эти дни она заканчивает основ
ные работы по сборке второй в 
текущем году тысячетонной сухо
грузной несамоходной баржи и 
одновременно успешно ведет 
сборку третьего такого же судна.

И. ЕРЕМИН.
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ПОБЛЕКШАЯ от времени 
фотография. На ней изо

бражены сельские активисты — 
члены Б.-Окуловского колхоза. В 

один из июньских дней 1932 года 
они сфотографировались на па
мять о первой работе сообща в 
артельном хозяйстве.

Годы сохранили неизгладимый 
отпечаток. Перед нами седоусы г 
старики — первые колхозные 
бригадиры. Только им, умудрен
ным житейским опытом, доверя

ли тогда руководить хозяйством. 
Это, например, Алексей Семено
вич Бандин (стоит первым сле
ва). Более тридцати трех лет 
своей жизни отдал он артельному 
производству и только в этом 
году ушел на заслуженный от
дых.

А взять Ивана Ивановича Та
расова. Это один из организато
ров жизни крестьян по-новому. 
Он не только агитировал больше- 
окуловских мужиков объединить

ся в коллективное хозяйство, не 
только первым подал заявление, 
но и всю свою жизнь отдал кол
хозу.

Как любителю лошадей, Ивану 
Ивановичу колхозники доверили 
тогда заведование конным дво
ром. Лошадь в первые годы кол
лективизации была незаменимым 
помощником человека, единствен
ной тягловой силой. Поэтому и 
уход за конем доверяли не каж 
дому.

Потом своего организатор* 
колхозники избрали бригадиром. 
Десять, а может, и больше лет 
подряд И. И. Тарасов возглавля
ет бригаду, всегда и во всем по
казывая личный пример самоот
верженного труда. Когда сказа
лись голы, он попросился вновь 
на конный двор, к лошадям.

Целую серию характеров, че
ловеческих судеб, прошедших 
через горнило трудовой жизни, 
раскрывает старая фотокарточкг.

Еще юношей видим мы на 
снимке Николая Ивановича Ш ам
шина (с^оит пятый слева). У  него 
сложилась иная судьба, с широ
кими дорогами к знаниям. Перед 
пареньком труд в колхозе рас
крыл большие перспективы. Тех
никумы и институты звали его в 
свои аудитории. И Николай по
шел учиться, избрав специальность 
хлебопашца. Сейчас Николай 
Иванович Шамшин — уважаемый 
в селе человек, агроном колхоза, 
лучший специалист сельского хо
зяйства всего района.

Фотография, вставленная под 
стекло в рамку, долгие годы, как 
реликвия, висит в конторе правле
ния колхоза. Некоторые из пер
вых активистов села сложили 
свои головы на фронтах Великой

Отечественной войны, грудью и 
кровью защищая счастье свобот- 
ного труда. Другие сменили зем
лю на завод и сейчас строят на 
Навашинском заводе корабли.

Часто обращает свой взор г 
выцветшей, потускневшей от вре
мени фотографии Иван Дмитри • 
евич Летин. заведующий МТФ. 
Он видит себя мальчишкой (си
дит третий слева), вспоминает 
тридцатидвухлетнюю давность, 
первые дни и годы работы в кол
хозе. Узнает себя в коллективе 
первых колхозников и И. В. Че
лышев (стоит второй справа), 
ныне пастух-скотник. Вспоминают 
старожилы Большого Окулова и 
одного из первых председателей 
артельного хозяйства — С. С. 
Безрукова (лежит справа), ча
стенько напоминают о былых 
временах А. П. Батанину (лежит 
слева), который в первые годы 
артельного хозяйства был заме
стителем председателя.

Г оды выцветили фотографию,
но не стерли память людей о на
чале работы по-новому. О тех 
далеких временах всегда напоми
нает и рассказывает этот старый 
тридцатидвухлетней давности 
снимок.
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Новое— в производство
Техническая библиотека за

вода ДРО и раньше пополня
лась различной технической 
литературой и журналами. Но 
ценный материал, опублико
ванный в них, не всегда нахо
дил применение в цехах пред
приятия- Все дело в том, что 
отбором ценнейших информа
ций, связанных с разработкой 
и внедрением мероприятий по 
плану развития новой техни
ки, кроме работников библио
теки, никто не занимался.

Сейчас этому положен ко
нец, В библиотеке установле
ны дежурства референтсних 
групп. В них входят сотруд
ники технических отделов. 
Референтским группам предо
ставлены условия для успеш

ной работы. Они знакомятся с 
содержанием поступившей ли
тературы, отбирают информа
ционный материал, который 
можно использовать на заводе 
при решении технических во
просов.

Все отобранные материалы 
поступают в бюро технической 
информации, а отсюда к глав
ному инженеру. Главный ин
женер предприятия совместно 
с главными специалистами ре
шает вопрос о целесообразно
сти внедрения их в производ
ство.

А. ТОРУНОВ, 
начальник бюро техниче

ской информации.

Вечер у  юных 
спортсменов

Состоялся традиционный вечер 
встречи учащихся детской спор
тивной школы (с родителями и 
общественностью города. Подве 
дены итоги учебы за первое по
лугодие, рассказано о достиже
ниях советских спортсменов на 
Олимпийских играх в Японии. 
Лучшим ученикам вручены по
дарки, похвальные грамоты.

После официальной части пе
ред гостями вечера выступила 
группа _ девочек, исполнившая 
массовые гимнастические уп
ражнения. Затем все присутст
вующие просмотрели кинофильм 
«На старте — миллионы».

Д. ШМУРАТОВА.

А. ИВАНОВ.
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ДЕЛА КОЛХОЗНЫЕ
В осенние дни ни на час не 

умолкал рокот тракторных мото
ров на полях Нижне-Верейского 
колхоза. Шла вывозка навоза. 
Хорошо потрудились на этом 
участке работы Нина Васильевна 
Гусева и Елена Михайловна Ро
манова.

Радуют колхозников озимые по
севы. Большие планы у них и на 
будущий год. Агроном Екатерина 
Васильевна Климова рассказы
вает, что колхоз полностью обес
печен к началу весеннего сева 
семенами, все они доведены до 
полной кондиции, за исключени
ем семян гречихи. А весной прав 
лением колхоза намечено посеять 
120 гектаров кукурузы, 150 — 
картофеля, 40 — гречихи и 30 
гектаров гороха. Сейчас бригады 
укомплектованы и вступили в со
ревнование за лучшую подготовку 
к весне.
В колхозе идет строительство 

помещений для правления и по
жарного депо. На этой стройке 
работают бригада плотников, ру
ководимая Михаилом Васильеви-

i
чем Гусевым, и бригада каменщи
ков Анатолия Романовича Гусева. 
Они стремятся закончить эти по 
стройки к Новому году.

Впереди и другие строительные 
работы. Намечено построить те
лятник на 150 голов, склады для 
хранения зерна. Из Указок будет 
перевезено здание для учителей, 
будет построен интернат для 
восьмилетней школы.

Поздним вечером я заглянул 
на колхозную пилораму. Здесь 
трудился 57-летний колхозник 
Петр Васильевич Витушкин. Со 
своей напарницей Ольгой Гри
горьевной Ворожеиновой ои еже
дневно заготовляет по 5—6 кубо
метров пиломатериалов. Тов. Ви
тушкин — мастер на все руки. 
Он бондарь, слесарь, моторист и 
хороший кузнец.

Думами о весне живут сейчас 
нижневерейские колхозники. И 
можно надеяться, что их планы 
будут полностью осуществлены.

В. ВЕРУШКИН.
(Наш внештатный корр.).

ИЗ ОПЫТА

О ВН А  — неприхотливое животное. 
Даже зимой, если снег не глубок, 

она добудет себе корм. Летом же па
сется и находит себе корм там, где его 
не найдет другое животное. Пастбищем 
для овец служат овраги и бугры. А 
после уборки урожая овцы вволю нахо
дят себе корм на сжатых и убранных 
полях.

Эта истина о неприхотливости овцы 
известна всем. Но ее опять таки нужно 
правильно понимать. А мы раньше рас
суждали так: «Раз овца — неприхотли
вое животное, значит на нее можно не 
обращать внимания».

Так оно и было. Летом овец мы пасли 
где попало и кое-как, зимой животных 
содержали на скудных рационах и в 
неприспособленных помещениях. Эго, 
несомненно, сказывалось на продуктив
ности овец. В прошлые годы мы полу
чали с каждой овцы не более 2—2,5 ки
лограммов шерсти.

Но со временем мы поняли, что так 
вести дело нельзя, что успех в овцевод
стве определяется правильным содержа
нием, кормлением и заботливым уходом 
за животными. От того, как организова
но кормление, зависит быстрый рост

4,1 килограмма шерсти от овцы
овец, упитанность, многоплодие и каче
ство всей продукции.

Овцы в нашем хозяйстве получают 
хороший корм: в основном сено. При 
этом мы учитываем возраст овец и их 
физиологическое состояние. Некоторые 
овцы уже окотились и кормят ягнят, 
другие же — суягные. Суягным маткам 
требуется корм не только для себя, но 
и на развитие плода. Эти особенности 
всегда учитывают при кормлении жи
вотных наши овцеводки Мария Погоре- 
лова и Ралентина Коровина.

Мы принимаем все меры и к тому, 
чтобы ликвидировать падеж молодняка. 
Известно, что окоты овец проходят в 
самое холодное время года. И чтобы 
эта  кампания прошла успешно, надо, 
прежде всего, иметь хорошее помеще
ние. Оно у нас есть. Двор просторный, 
светлый. В нем имеются специальные 
родильные отделения. Там содержатся 
ягнята  в первые дни после своего рож
дения и суягные овцематки.

Рациональное кормление животных в 
зимний период, поекие теплой водой и 
хорошие условия содержания дали по
ложительные результаты. В прошлом 
году от каждой сотни овцематок было 
получено 120 ягнят. В нынешнем году

ожидается не меньший приплод. Значи
тельно повысился и настриг шерсти. Ее 
получено в этом году с каждой овцы по 
4,1 килограмма.

А взять качество шерсти? Оно стало 
гораздо выше. Конечно, в этом большую 
роль сыграло не только кормление и 
содержание овец, но и применение мик
роэлементов, в частности, хлористого ко
бальта. Его давали и даем животным 
вместе с водой.

Немаловажную роль в повышении 
продуктивности овец сыграл хорошо на
лаженный учет на ферме. Еще в про
шлом году у нас было проведено мече- 
ние овец. Поэтому при весенней и осен
ней стрижке мы знали продуктивность 
каждого животного и выбраковку овец 
проводили уже не вслепую. На мясо за
бивали тех овец, которые были старше 
4 лет. имели низкую продуктивность и 
низкие племенные качества.

Спас-Седченский колхоз досрочно вы
полнил годовое задание по продаже 
шерсти государству. Ее продано 1127 
килограммов при плане 890 килограм
мов. Если учесть, что государственная 
закупочная цена каждого центнера 
шерсти выразилась в 509 рублях, а себе
стоимость одного центнера продукции

414 рублей, то получится, что каждый 3  
центнер шерсти дал колхозу 86 рублей з  
прибыли. Сдвиги есть, хоть и неболь- := 
шие. И они в основном получены за счет 3  
высокого настрига и качества шерсти. 3  

Но оговорю ь себестоимость шерегн Н  
у гас еде очень вьхгка Дело я тем, 3  
что трудоемкие работы на овцеферме 3  
пока не механизированы. Кормление, = 
поение и стрижка овец проводятся вруч- 3  
ную. Поэтому мы вынуждены держать 3  
На ферме зимой двух овцеводов, а летом 3  
—т ex. А в’ ль эти л’оди при условии 3  
механизации смогли бы обслужить боль- 3  
шее поголовье: по крайней мере 500 — 3  
6^0 гве'', тогда как у на; в хозяйстве 3  
насчитывается 240 овец. 3

Механизация тр-доемких работ в 3  
орцев'лгтве и у в ^ н ч е те  поголовья 3  
животных — вот те двя узловых вопро- 3  
са, которые предстоит нам р шия> в g  
1965— 1966 годах. Решим эти вопросы— 3  
зн-чит, наша огцефгрма будет рента- Ц  
бельнюй. 3

Д. П И Ч У Ж КИ Н , |
председатель Спас-Седчен-когэ =  

колхоза. —
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У расхитителей нашлись покровители
В торговой сети Тепловского 

сельпо сложилось крайне небла
гоприятное положение с сохран
ностью кооперативных средстз 
Только за девять месяцев этого 
года четыре торговых работника 
был* привлечены к уголовной от
ветственности за растраты, хи
щения и другие корыстные пре
ступления.

Причем хищениями матери
альных ценностей расхитители 
занимались на протяжении дли
тельного времени. Так, бывший 
заведующий хлебопекарней Ганки 
с сентября 1963 года по апрель 
1964 года систематически похи
щал с пекарни ржаную и пше
ничную муку и продавал ее жи
телям села с целью личной на
живы. -

Всего Ганиным было похищено 
и продано муки около семи ты
сяч килограммов на сумму 1450 
рублей. Большой материальный 
ущерб нанесли сельскому потре
бительскому обществу и другие 
расхитители кооперативного до
стояния.

Почему были допущены подоб
ные факты? Причиной является, 
прежде всего, отсутствие повсе
дневного контроля и массовой 
разъяснительной работы с торго
выми кадрами. Партийная и 
профсоюзная организации и чле
ны правления сельпо не воспиты
вают у работников прилавка 
коммунистическую мораль и 
нравственность, честность и до
бросовестность, чувство ответст- 
венности за выполнение граждан
ского долга.

Руководители Тепловского 
сельпо проходят мимо престул- 
лений, совершаемых отдельными ; 
работниками кооперативной тор
говли, не извлекают из этого 
нужных уроков. Только этим 
можно объяснить тот факт, что 
растре ты и хищения продолжа
ют иметь место и поныне. Два

Письмо из редакции

Письмо мы адресуем секре
тарю парторганизации Ефа- 
новского колхоза тов. Капу
стину, потому что речь пойдет 
о Корниловском клубе, нахо
дящемся на территории этого 
хозяйства.

Хорошо или плохо, что в 
колхозе есть свой клуб? Каза
лось бы, руководители хозяй
ства должны были ответить на 
этот вопрос так: «Да, хорошо. 
Ведь в своем клубе мы сами 
можем планировать работу, 
проводить любое мероприятие, 
делая все в интересах воспи
тания людей, в интересах про
изводства». Однако такого

месяца тому назад у заведующе
го пекарней Шкадина в поселке 
Теша была выявлена недостача 
кооперативных денег в сумме 
1200 рублей.

Более того. Нашлись и такие 
руководители, как председатель 
месткома профсоюза тов. Тюрин, 
которые вместо борьбы с пре
ступными элементами встали на 
путь защиты их. Вместо общест
венного обвинителя тов. Тюпин 
выделил от имени месткома 
профсоюза общественного защит
ника, сам старался восхвалять 
растратчиков.

Поведение тов. Тюрина, как 
профсоюзного руководителя, не 
могло не оказать влияния и на 
выделенного им защитника тов. 
Серова. Выступая на суде по де
лу расхитителя Ганина, тов. Се
ров так же необъективно подо
шел к решению данного вопроса. 
Он охарактеризовал Ганина, как 
одного из лучших работников 
сельпо и просил суд не лишать 
его свободы.

Благодатовская сельская биб
лиотека существует уже много 
лет- Колхозники и другие жители 
села любят бывать в ней, да и 
не только бывать, но и брать 
книги или просто почитать газету, 
журнал.

Книжный фонд библиотеки со
ставляет более шести тысяч эк
земпляров. Только в нынешнем 
году поступило 700 новых книг. 
Читателями библиотеки состоя!

конкретного ответа мы не 
услышали от вас, тов. Капу
стин.

Дело в том, что, судя по 
письмам молодежи из деревни 
Корниловки, клуб там работает 
плоха. Выезд на место нашего 
корреспондента подтвердил 
правильность критики. Кон
церты, вечера отдыха, лекции, 
беседы в клубе проводятся 
редко. Заведующая этим оча
гом культуры Александра Гри
горьевна Барышеза не может 
в достаточной мере уделять' 
внимание клубу. За заведова
ние и за уборку помещения 
правление установило Бары-

Ясно, что народный суд не 
мог согласиться с таким «хода
тайством» и приговорил Ганина 
к заслуженной им и справедли
вой мере наказания— к трем го
дам лишения свободы.

Примиренческое отношение ру
ководящих работников сельпо к 
расхитителям совершенно нетег,- 
пимо. Оно немедленно и в корне 
должно быть изменено. Долг пар
тийных и профсоюзных .руково
дителей — организовать повсе
дневную массово-разъяснитель
ную работу среди торговых кад
ров, воспитывать их в духе -прин
ципиальности и высокой мораль
ной ответственности за поручен
ное дело.

Только при этом условии мож 
но изжить растраты и хищения 
кооперативной собственности и2 
добиться коренного улучшения в 
обслуживании сельских покупа
телей.

шевой оплату — 10 трудо
дней в месяц. Волей-неволей 
Александре Григорьевне при
ходится подрабатывать.

Положение могло быть луч
ше, если бы при Корниловском 
клубе имелся широкий актиз. 
Большую часть мероприятий 
могли бы организовывать об
щественники. Но инициативы 
почему-то нет и со стороны 
молодежи. Видимо, комсомоль
ская организация ослабила в 
этой деревне свою работу. Со
зерцать неприглядную карти
ну и жаловаться на недостат
ки люди находятся, а вот по
мочь заведующей клубом нет 
никого.

Драматический кружок Шимор
ского клуба речников системати
чески выступает со спектаклями 
и концертами не только перед 
зрителями своего поселка, но и 
близлежащих населенных пунк
тов. Так, например, пьесу «Три 
чемодана» члены драмкружка по
казали на клубных сценах Вили, 
Мотмоса, Там’болеса, Борковки и 
санатория «Ока».

Сейчас коллективом драмкруж
ка подготовлены еще две пьесы 
«Настасьин санаторий» и «Встре
ча с прошлым». В  ближайшее 
время они будут показаны на 
сиене заводского клуба. А с пье
сой «Настасьин санаторий» драм- 
кружковцы на днях выезжали в 
село Нижнюю Верею.

Хорошим концертом порадова 
ли речники и жителей деревни 
Грязной. В программу концерта 
было включено сольное пение, 
литературный монтаж, художест
венное чтение стихов и коротких 
рассказов. Всюду, где бывают 
кружковцы, они встречают хоро
шие отзывы зрителей.

В заключение хочется еще 
раз обратиться к секретарю 
парторганизации артели топ. 
Капустину: в ваших силах 
поставить вопрос перед прав
лением колхоза об установле
нии заведующему клубом бо
лее реальной оплаты. Не обхо
дите колхозный клуб, разра
ботайте для него на партийном 
собрании план культурно-мас
совых мероприятий, контроли
руйте его выполнение, смело 
подключайте в помощь заве
дующему комсомольско-моло
дежный актив. Только в этом 
случае клуб будет любим каж
дым жителем деревни.

Особым уважением у зрителей 
пользуются самодеятельные ар
тисты Т. Г. Давыдова, работника 
строительно-ремонтного участка 
судоремонтного завода, А. П. 
Юдин, киномеханик клуба, В. Г. 
Кудасов, старший мастер ПТУ 
№  10, Б. А. Голубев, заведующий 
клубом интеонациональной друж
бы ПТУ №  10.

Они на протяжении ряда лет 
занимаются художественной са
модеятельностью и постоянно со
вершенствуют свое сценическое 
мастерство, охотно делятся опы
том с другими членами кружка?

Недавно правлением клуба ор
ганизован молодежный хор, со
стоящий из тридцати человек. 
Сейчас хор готовится к своему 
первому выступлению, которое 
состоится в ближайшие дни.

В. Я К О В Л ЕВ .
На снимке: члены драмкружка 

Т. Г. Давыдова, В. Г. Кудасов и 
А. И. Юдин исполняют одну из 
сцен в пьесе «Три чемодана».

Фото И. Минкова.

Эти бытовые товары необходи
мы в повседневной жизни и при
ходится приобретать их у ча
стного торговца. Неужели рай
потребсоюзу нельзя организовать 
торговлю такими бытовыми това
рами в своих магазинах, распо
ложенных в рабочих поселках, 
да и в городе Выксе. Больше 
инициативы надо проявлять ра
ботникам райпотребсоюза, при
слушиваться к запросам покупа
телей.

В. УДАЛ0В.

Самоуправство
С нетерпением ждали 11 декаб

ря жители деревни Ольховки, Но- 
вошинского сельсовета, наступ
ления сумерек. Да и как было не 
ждать, когда вечером должен быть 
в клубе кинофильм «Аленка». И 
пусть он не новинка экрана, но в 
в жизни села это радостное собы
тие.

Афиши известили о демонстра
ции кинофильма. Но увы! Фильм 
вместо Ольховки был завезен в 
село Большое Окулово. Его само
вольно увез к себе директор До
ма культуры села тов. Носакин, 

Срыв демонстрации кинофиль
ма достоин осуждения.

В. СУХОВ, 
заведующий клубом 

д. Ольховки,
Ш- , —   .........-д

3 Н О В А Я  
стр* Ж  И 3 Н Ь
18 декабря 1964 г. ,

П о - х о з я й с к и  л и  э т о ?  .
Чтобы принять один сеанс физио-терапевтического лечения, 

рабочие Досчатинского завода медоборудованйя вынуждены ехать 
в городскую поликлинику. На поездку, ожидание и процедуру ухо
дит более четырех часов.

Есть ли выход из положения? Есть. На предприятии более 
шести лет переставляется с одного места на другое целый комплект 
физио-терапевтической аппаратуры. На 'ее приобретение затрачены 
большие средства, но пользы пока нет. По-хозяйски ли это? Непо
нятна позиция врача заводского медпункта тов. Любшиной. Уж. 
кто-кто, а она-то должна быть заинтересована, чтобы аппаратура 
функционировала. Этого пока не видно.

Настало время освободить трудящихся завода от поездок на 
сеансы физио-терапевтического лечения в город. Если по каким-то 
причинам нельзя установить аппаратуру в медпункте завода, то 
она с успехом будет функционировать в Досчатинской участковой 
больнице. Но без вмешательства главного врача городского леч- 
объединения тов. Пичугиной здесь, видимо, не обойтись.

В. Л А Д Ы ГИ Н , А. ЧИСТОВА.

Не обходите колхозный клуб

А. З В Е Р Е В , 
помощник прокурора 

г. Навашина, юрист 
второго класса.

В Благодатовекой библиотеке
около пятисот различных по воз
расту жителей села.

Художественная и политиче
ская, сельскохозяйственная и 
научная литература пользуется 
спросом у посетителей сельского 
очага культуры. При библиотеке 
проводятся тематические вечера, 
читательские конференции. Ли
тература на темы дня выставле
на для всеобщего обозрения.

Пятнадцать лет заведует биб
лиотекой П. С. Якунькова. Она 
умело строит свою работу, часто 
бывает на молочнотоварной ферме 
колхоза, где проводит беседы с 
животноводами, читки книг и 
газет. Сейчас тов. Якунькова зна
комит колхозников с материала
ми пятой сессии Верховного Со
вета СССР.

И нужно, да не купишь

А. ЛЕВКИН.

С большим интересом
«Кто вы, доктор Зорге?» 

Эту киноповесть о советском 
разведчике недавно с боль
шим интересом просмотрели 
трудящиеся Б. Окулова.

Зашел я однажды в хозяйст
венный магазин Досчатинского 
рабкоопа и спросил, есть ли у 
вас в продаже веники? Продавец 
с удивлением взглянула на меня.

А посмотрели бы вы на каче
ство деревянных лопат. Не знаю, 
где только их изготовляют. 
Спрашиваете вы тяпку, мочалку, 
щетку или электролампочку и 
на все получаете ответ: в про
даже таких товаров нет.

Два дня демонстрировалась 
картина в Больше-Окуловском 
Доме культуры. Ее просмотре
ла более 900 человек.



Готовьтесь, мальчики и девочки
Заботливые ребята уже дав 

но подготовились к зимнему се
зону: наточены коньки, подо
гнаны лыжи, в боевой готов
ности хоккейные клюшки. Во 
не у всех, наверное, так. Л 
зря! Скоро, очень скоро зги 
спортивные принадлежности 
каждому будут остро нужны.

Почему? По простой причи
не: в начале февраля в нашем 
городе будет проведена зим
няя олимпиада дворовых 
команд.

Ведь здорово! Не на какой- 
нибудь дороге или ледяном 
«пятачке» скрестят клюшки 
хоккеисты. Не по кочковатому 
асфальту побегут конькобеж
цы и не по снежной целине 
будут прокладывать путь 
лыжники. Нет, все будет куда 
интереснее! Настоящий хок
кейный корт, ровная ледяная 
дорожка городского стадиона, 
прикатанная лыжня в парке 
культуры будут предоставле- - 
ны в распоряжение мальчишек 
и девчонок из дворовых 
команд. И судьи будут на
стоящие — с хронометрами и 
флажками.

Вот где есть возможность 
показать свою резвость, уме
ние сильно и метко бросить 
шайбу, продемонстрировать 
быстрый бег на лыжах!

Но сначала об организации 
олимпиады.

Как видно выше, она будет 
проведена в начале февраля 
196S года. Организуют ее гор
жи ̂ управление и жилищно- 
коммунальные отделы заводов 
совместно с горспортсоюзом.

В  олимпиаду включены со
ревнования команд, состав
ленных из мальчиков и дево
чек жилых кварталов, по хок
кею с шайбой, бегу на конь
ках и лыжах.

За первое место в каждом 
виде программы олимпиадьг_. 
будет присуждаться одно очко, 
за второе — два и т. и. 
Командный зачет будет оп
ределен по наименьшей сумме 
очков зачетных участников.

В микрорайоне 
с к а з к и

и  Д ЕТСКО Й  комнате
^  микрорайона улицы 

Гоголя проведен вечер сказок. 
На нем с беседой выступила 
заведующая детской библио
текой В. А. Ерохова, которая 
рассказала ребятам о люби
мых ими произведениях.

В ходе вечера Вера Алексе
евна прочитала слушателям 
несколько сказок, провела иг
ру-загадку по наиболее попу
лярным из них.

В заключение мальчики и 
девочки просмотрели несколь
ко диафильмов: по сказке
Л. Толстого «Три медведя», 
по мотивам монгольской на
родной сказки «Дамдин-музы- 
кант», «Соро к а-б е л о б о- 
ка» Е. Благининой в другие.

Т У РН И Р  ПО Ш АШ КАМ  
'  БО Л ЬШ И М  подъемом 

проходит в детской 
комнате турнир по шашкам на 
первенство микрорайона. В 
нем участвуют 22 мальчика.

Впереди идет Коля Кондру- 
шин с улицы Маяковского. 
Сы рав двенадцать партий, он 
набрал уже 10,5 очка. За ним 
идут Витя Антипов из дома 
№ 77 с улицы Островского и 
Слава Кротов из дома № 12 
по улице Гоголя.

КО Н Ц ЕРТ  
ЕПЛО  встретили дети 
микрорайона концерт 

самодеятельности учащихся 
пятых и седьмых классов шко
лы № 12, который состоялся 
15 декабря. Стихи и песни, 
гимнастические номера вызва
ли дружные аплодисменты 
зрителей.

Концерт прошел под руко
водством старшей пионерво
жатой школы Люси Жарковой.

М. ЗОНОВ.

С

Игры по хоккею с шайбой 
проводятся в один день. Про- 
игпавшая команда из дальней
шей игры выбывает. Состав 
хоккейной команды 10 чело
век.

В  соревнованиях по конь
кам мальчики и девочки будут 
бежать 100 метров на простых 
коньках. Количество участни- 
у и Поповой команды не 
ограничено, зачет определяет
ся по пяти лучшим результа
там.

Лыжникам предстоит бе
жать 2 километра. Количест
во участников здесь также не 
ограничено и зачет опреде
лится по пяти лучшим ре
зультатам.

К  „участию в малых олим
пийских играх допускаются 
дворовые команды гопжилуп- 
равления, Ж К О  металлургиче
ского и машиностроительного 
заводов, поселков Шиморское

Н. КЛЮЧАРЕВ

т

и Досчатое. Возраст участни
ков — не старше 14 лет.

Победители получат золотые 
и серебряные медали и грамо
ты с присвоением звания чем
пионов игр 1965 года.

И еще одна деталь. Чтобы 
стать участником зимних 
олимпийских игр, команда 
должна подать заявку в су
дейскую коллегию, утвержден
ную горспортсоюзом. Поэтому, 
ребята, поторопите жилищно- 
коммунальные отделы, чтобы 
они быстрее организовали 
команды и подавали заявки 
на участие в соревнованиях, 
а сами тренируйтесь.

Многие спросят, а когда же 
будет день ц час открытия 
зимних игр? Об этом сообщим 
дополнительно. Важно, что 
они обязательно будут и нач
нутся торжественным парадом 
всех участников.

О. ГР И ГО Р Ь ЕВ .

У болгарских рыбаков а 
разгаре осенняя путина. Сот
ни современных судов вышли 
в Черное море на промысел

ЖЕЛЕЗНАЯ РОЗА
...Вершные, за неделю выстав

ленные на дорогах, ведущих из 
Мурома, донесли: едет! Андрей 
Родионович кликнул камердинера 
и не спеша облачился в новый, 
жалованный царицей, темно-виш
невого цвета камзол с белоснеж
ными кружевами, приказал, что
бы Мотря и конторские ждали 
его в Петровской зале.

Взмыленная тройка вскачь вы- 
.летела из-за угла приземистого 
здания заводской конторы, лихо 
развернулась на площади пер^д 
домом и остановилась против па
радного. Дородный, в шляпе с 
плюмажем, курьер, тяжело стаз 
на крыло тележки, сошел на зем
лю, сказал выбежавшему навстре
чу дворецкому:

—-Доложите господину завод
чику Баташеву: фельдъегерь
граф Кайсаров по именному ея 
величества повелению!

Не отряхивая дорожной пыли 
с шитого золотом мундира, цар
ский гонец поднялся по узорной, 
чугунного литья, лестнице наверх. 
Баташев принял посла в большой 
Петровской зале, выходившей ок
нами в сад. Под потолком свер
кала огнями стосвечовая хру
стальная люстра, освещая длин
ную, уставленную по стенам 
тяжелыми дуоовыми стульями 
комнату. Над большим ореховш-о 
дерева столом висел огромный, 
писанный во весь рост, портрег 
преобразователя России Петра.

Пройдя широко распахнутые 
двери, Кайсаров, звякнув шпора
ми, остановился. Андрей Родионо
вич встретил его стоя. Управляю
щий и конторские молча жались у 
стен.

Фельдъегерь обтер платком лоб 
и вынул из-за обшлага бумагу.

— Указ ея императорского ве
личества самодержицы всероссий
ской, — гулко прозвучал голос 
под высокими сводами залы, и 
пламя свечей чуть колыхнулось. 
Ценя ваше верно подданническое 
усердие и памятуя об успешном 
выполнении вами наших Ьерг- и 
Адмиралтейств-коллегий заказов,

18 декабря, ПЯТНИЦА
16.50 Для дошкольников и 

младших школьников. «Клоун 
Фердинанд». Телевизионный
фильм ГД Р.

17.30 Для школьников. «Комсо
мольцы — беспокойные сердца».

18.00 «Айхал — город мечтате
лей».

18.30 «Сокровища народные*.
Передача из Киева.

19 00 Ф. КОМ ОВ, А. М А К Е Е В  
—«П ЕРЕД А Й  УЛ Ы БКУ ». Спек
такль Московского театра им. 
Н. В. Гоголя.

В перерыве — (19.50) Телеви
зионные новости.

21.30 Телевизионные новости.
22.00 «Рассказы о героизме».

поручаем мы вам, заводчикам 
Андрею и Ивану Баташевым, из
готовить на ваших заводах артил
лерийское и прочее корабельное 
снаряжение...

Дальше шло перечисление, 
сколько и каких нужно отлить 
пушек и ядер, к ним, какого веса 
ковать якоря, в каком количестве 
изготовить прочее снаряжение. 
Окончив чтение указа, фельдъ
егерь снова звякнул шпорами и, 
четко отбивая шаг, прошел чепез 
залу к столу, где стоял Баташев.

«Вот она, слава и почести!» — 
мелькнуло в голове у Андрея. Он 
взволнованно сдрлал несколько 
шагов навстречу Кайсарову и, бе
режно приняв от него царский 
рескрипт, поцеловал то место, где 
стояла подпись Екатерины.

— Передайте государыне, — и 
голос его зазвенел, —  что мы, ее 
верные холопы, не пожалеем жи
вотов наших для возвеличения 
своего отечества, для услужения 
престолу российскому... Впрочем, 
милостивый государь, всепокор
нейший мой рапоот о сем буду 
им°ть честь вручить вам завтра 
утром.

Кивнув головой Мотре в знак 
того, что церемония окончена, 
Андрей Родионович повел гостя 
в приготовленные ему комнаты.

После отъезда Кайсарова, щед
ро награжденного Баташевым, ра
бота ня заводах пошла с ног.ой 
силой. День и ночь полыхали пла
вильные печи. Б°зостановочно 
двигались к заводам подводы с 
рудой и углем. Неумолчно стуча
ли молоты и плющильные станы.

Так было не только на берегах 
Оки, но и на Ижоре, на Урале, в 
Подмосковье. В насквозь прокоп
ченных стенах казенных и част
ных заводов ковалось могущество 
Российской империи. Попы уже 
просили в церквах у бога даоо- 
вать победу императрице. Россия 
готовилась к большой войне.

Трудно было не только тем, кто 
работал у домен и в литейных це
хах. Невмоготу становилось и мо
лотовым. Получив заказ для ф.то'-

Выступление писателя С. С. 
Смирнова.

22.30 Поет Валентина Левко.
19 декабря, СУББОТА

16.10 Для дошкольников н 
младших школьников. М. Поли
ванова — «Веселые медвежата».
Спектакль Тульского театра ку
кол.

17.10 Телевизионные новости.
17.30 «ЗНАНИЕ». Научно-по

знавательная программа.
18.30 «Там, где жил Хемингу

эй». Хроникально-документальный 
очерк.

19.00 Телевизионный клуб кино
путешествий.

20.20 «Бешеные деньги». Теле
визионный фильм ГДР. 1-я серия.

21.30 Телевизионные новости.
22 00 «НА О ГО Н ЕК». (По

просьбе зрителей повторяется 
«Огонек» от 26 мая 1964 года).

та, Баташевы ввели на молотовых 
фабриках новый порядок. Рабо
тать приходилось по восемнадца
ти часов в сутки. Смолкли девичьи 
голоса на полянах: не только пес
ни петь, за грибами некогда стало 
ходить. Не жалели заводчики лю
дей, выполняя царское соизволе
ние. Все чаще гуляла плеть по 
плечам нерадивых, все угрюмее 
становились лица работных. Не 
радовало ничто: ни хорошо удав
шаяся на огородах рожь, ни 
шумливые, не знавшие еще горя 
ребятишки.

На заводах все было подчинено 
одному: скорей! Этого требовал 
от заводчиков Питер, этого тре
бовали они от работных. Каплями 
пота покрывались тела полуголых 
людей, трудившихся у  домен, гор
нов, на обжимных и сверлильных 
станах. То были капли крози, 
перегонявшиеся в золото.

Продолжение следует.

цен ных  сортов рыб.
На снимке: ранним утром

рыбаки забрасывают невод. 
Фото БТА— ТАСС.

Разгромный счет
Позавчера выксунцы были сви 

детелями товарищеского матча но 
хокк|ю с шайбой. На стадионе 
металлургов хозяева ледяной пло 
щадки принимали своих одно 
клубников из г. Кулебак.

Мы знаем кулебачан как опыт
ных и темпераментных бойцов. 
Однако на сей раз гости показали 
откровенно слабую игру.

К 9-й минуте первого периода 
счет был 6:1 в пользу металлур
гов Выксы. Окончательный итог 
первого периода 7:1.

Несмотря на достигнутый ус
пех, наши хоккеисты во втором и 
третьем периодах продолжали ус
пешно атаковать ворота соперни
ков, забрасывая одну шайбу за 
другой.

В итоге убедительная победа: 
13:2.

Г. ОРЛОВ.

28 декабря заканчивается 
подписка на 196В год

на газету „НОВАЯ ЖИЗНЬ44.
Чтобы получать газету с 1 января 1965 го
да, необходимо в оставшиеся дни поспе
шить оформить подписку. Это можно сде
лать в районном агентстве „Союзпечать", в 
почтовых отделениях, у общественных рас
пространителей печати на предприятиях, 
в колхозах и совхозах.

Подписная плата на 1 год 3 рубля 12 ко
пеек, на 6 месяцев—1 рубль 56 копеек.

Выписывайте и читайте газету
„ П О Н аЯ  Ж И З Н Ь 44.

Редактор М. М. РОГОВ.

Дудник Олег Яковлевич, про
живающий в г. Выксе, улица 
XI-ой годовщины Октября, дом 4, 
кв. 4, возбуждает гражданское 
дело о расторжении брака с Дуд
ник Лидией Васильевной, прожи
вающей в г. Выксе, улица Нахи
мова, дом 8.

Дело слушается в Выксунском 
нарсуде.

Лапина Анна Иэосимовна, про
живающая в г. Кулебаки, улица 
Жуковского, дом 27, возбуждает 
гражданское дело о расторжении 
брака с Лапиным Иваном Тимо
феевичем.

Дело слушается в областном 
суде.

Т Т х г я т я  т а  НАШ АД РЕС : г. Выкса, Горьковской облает» 
Дом Советов, комната № II.
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